

## COMUNICADO PÚBLICO.

## Saludamos a Colombia y la costa Karibe.

Los sucesos del Catatumbo obedecen a la doctrina de guerra proxi y los planes contra-insurgentes del Estado, donde las fuerzas armadas y de policía obran a través de diferente denominaciones pero bajo un mismo plan que es financiado con el narcotráfico.

En el caso de la región norte del país esos agrupamientos se hacen llamar Disidencias de Exfarc, Pachencas, Clan del Golfo, Tren de Aragua, Rastrojos Costeños, entre otros. Bandas que extorsionan, amenazan, secuestran, persiguen, generan desplazamientos forzados de comunidades indígenas, afros y campesinas, matan a los opositores del establecimiento, a los líderes sociales, ambientales y los que luchan por los derechos que como ciudadanos les corresponden. Los frentes de seguridad barrial controlados por estas bandas en connivencia con la policía hacen parte de dicho diseño.

Llama la atención que las empresas de comunicación y el alto Gobierno se centren en la confrontación que hay entre el ELN y el autodenominado Frente 33 de exfarc y guarden silencio ante los sistemáticos asesinatos en los barrios y veredas de ciudades y campos en los departamentos de la región, donde permanentemente hay amenazas, extorsiones y desplazamientos, con la mirada cómplice de la policía y el ejército del Estado.

Solo en el departamento del Atlántico suman más de 865 las víctimas, Santa Marta suma 206 asesinatos en el 2024 y en el mismo años se registraron un total de 14 masacres en la costa karibe de Colombia. ¿porque razón no les preocupa eso?

Rechazamos la presencia de las multinacionales extractivistas en la región por los daños ecológicos y ambientales que generan y porque se llevan la riqueza del territorio y dejan solo pobreza y desolación en los municipios donde están presentes.

Esto sin contar con el mal pago a los trabajadores, Los incumplimientos a la normativa laboral y el compromiso de estas empresas con la política de guerra del Estado. Por estas y otras razones, revindicamos las acciones de sabotaje a la linea férrea del tren que transporta carbón del centro al norte de la Guajira y estas acciones continuarán hasta que se comprometan a hacer realidad acuerdos incumplidos, respetar la normativa nacional para que los trabajadores y trabajadoras tengan mejores condiciones laborales y otros aspectos de interés en la región y las comunidades.

El ELN tiene como objetivo, en la lucha que libramos, la paz de Colombia y entendemos que la guerra no es el camino, el camino es la paz con las transformaciones estructurales que el país requiere y anhela, donde haya soberanía, bienestar y oportunidades para hacer de Colombia un país de progreso y alegría para las mayorías.

Saludamos al Frente de Guerra Nororiental Comandante en Jefe Manuel Pérez Martínez por la lucha que libra contra las expresiones de neoparamilitarismo en el territorio y compartimos el dolor por la masacre de la que fueron víctimas Miguel Angel López, su esposa Zulay Duran y su pequeño hijo, ejecutada por el Frente 33 de las disidencias para culpar al ELN. No son nuevas estas agresiones contra la población.

De la misma manera somos solidarios con las comunidades del Catatumbo que hoy sufren los efectos de la confrontación y los llamamos a persistir en la lucha por la paz y las transformaciones en la región; En el ELN van a seguir encontrando una organización en defensa de la vida, el territorio y las comunidades.

Desde el Karibe

FRENTE DE GUERRA NORTE

COMANDANTE JOSE MANUEL MARTÍNEZ QUIROZ.

Febrero del 2025